

blau direkt

# Tech-Visionär Sasha Justmann übernimmt technologische Führung der blau direkt-Gruppe



**Lübeck, 16.01.2025. Die blau direkt-Gruppe hat Sasha Justmann mit Wirkung zum 01.01.2025 zum Chief Technology Officer ernannt.**

Sasha Justmann übernimmt damit die technologische Führung der blau direkt-Gruppe sowie der Schwesterfirma zeitsprung GmbH als Verantwortlicher für die Softwareentwicklung, IT-Produktmanagement, Infrastruktur und IT-Compliance.

Sasha Justmann bringt mehr als 20 Jahre Erfahrung im Bereich Softwareentwicklung und IT-Management mit. Als Gründer der Schwesterfirma zeitsprung GmbH ist er seit 15 Jahren als Geschäftsführer für die IT, Entwicklung und den Betrieb verantwortlich. Des Weiteren ist Justmann stellvertretender Sprecher des fachlichen Ausschusses (FAUS) der BiPRO e.V. und Mitglied im NAUS (Normungsausschuss). In der Branche bekannt ist Sasha Justmann vor allem für seine Vision und Weitsicht im technologischen Fortschritt. Mit über 20 renommierten IT-, Innovations- und Unternehmerauszeichnungen gilt er als Innovationstreiber der Branche und geschätzter Partner bei Vertrieben, Vermittlern und Versicherern.



Sasha Justmann, Chief Technology Officer der blau direkt GmbH



Bis Ende 2022 war Hannes Heilenkötter CTO der blau direkt GmbH. Mit seinem Wechsel in die Geschäftsführung übernahm er seine neue Rolle als Chief Operating Officer, weshalb die IT in 2023 und 2024 von einem Interims-Manager geführt wurde und nun langfristig mit Sasha Justmann aufgestellt wird.



Hannes Heilenkötter, COO der blau direkt GmbH

"Mit Sasha Justmann haben wir eine herausragende Führungspersönlichkeit für unsere technologischen Herausforderungen gewonnen. Seine Vision und sein Engagement werden maßgeblich dazu beitragen, unsere Innovationskraft zu stärken und die Zukunftsfähigkeit von blau direkt weiter auszubauen.", freut sich blau direkt COO Hannes Heilenkötter.

"Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung und darauf, die technologische Ausrichtung der blau direkt-Gruppe insgesamt aktiv mitzustalten sowie mit den jeweiligen Gruppenunternehmen innovative Lösungen zu entwickeln, die den hohen Anforderungen unserer Partner und unserem Anspruch als führender Technologieanbieter für den unabhängigen Maklermarkt gerecht werden.", so Sasha Justmann, CTO der blau direkt-Gruppe.

---

**Zu blau direkt:**

blau direkt zählt zu den führenden Technologieanbietern für die unabhängige Vermittlung von Versicherungen und Finanzanlagen. Seit mehr als 20 Jahren ist das Lübecker Unternehmen auf Digitalisierung und Prozessoptimierung spezialisiert und setzt bei der Vereinfachung komplexer Abläufe und der Steigerung der Ertragskraft stetig neue Standards in der Branche. Die cloudbasierte Systemwelt von blau direkt gilt als eine der leistungsstärksten und effizientesten Technologie-Plattformen für die Vermittlung und die Verwaltung von Versicherungen und Finanzanlagen. Moderne Vermittlerunternehmen, die auf blau direkt als Technologiepool setzen, reduzieren ihre Verwaltungsaufwände und verdoppeln im Durchschnitt nachweislich innerhalb von fünf Jahren ihre Umsätze.

